

**Addendum / Addenda**

No./N°

**1**

Project Description / Description de projet		
<p><b>Digitalization of National Construction Codes and a National Common Data Framework</b></p> <p><b>Numérisation des codes nationaux de construction et d'un cadre national de données commun</b></p>		
Solicitation No./ N° de sollicitation	Departmental Representative / Représentant Ministériel	Date
<b>23-58061</b>	<b>Stéphane Lajoie,</b> <a href="mailto:stephane.lajoie@nrc-cnrc.gc.ca">stephane.lajoie@nrc-cnrc.gc.ca</a>	<b>September 18, 2023</b> <b>18 septembre, 2023</b>
Notice:		Avis:
This Addendum form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.		Cet Addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.

\*Le français suit

**Amendment**

In RFP, PART 2 – BIDDER INSTRUCTIONS, DELETE Article 2.3 Submission of Bids and REPLACE with the following:

**2.3 Submission of Bids**

Technical and Financial Proposals must be received electronically no later than 2:00 p.m. [EDT](#) (NRC's Server Time), October 3, 2023, to the following NRC email address:

=====

**Modification**

Dans le RFP, PARTIE 2 – INSTRUCTIONS À L'INTENTION DES SOUMISSIONNAIRES, SUPPRIMER l'article 2.3 Présentation des soumissions et le REMPLACER par ce qui suit :



### **2.3 Présentation des soumissions**

Les offres technique et financière doivent parvenir par courriel au plus tard à 14 h [HAE](#) (l'heure du serveur du CNRC), 3 octobre, 2023 à l'adresse électronique suivante du CNRC :